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Jalil, Guillermo/Gottig JosÃ© Luis Specialized
Catalogue of Posta

Preis pro Einheit (StÃ¼ck): €200.00 

                                                                           

Jalil, Guillermo/Gottig José Luis Specialized Catalogue of Postage Stamps and Postal History of Argentina
(2018/2019 edition), 2 volumes, hardbound, 728 pages.  
 
Free downloadable updates will be available for later issues. It includes ALL the Argentina stamps issued up
until late 2018, with errors, varieties in perforations, papers, watermarks, etc., with photographs of catalogued
varieties, and explanations to help the readers identify the different papers, printings, shades, etc. It also
includes complete chapters (with details and varieties) on: Official stamps, telegraph stamps, Ahorro Postal,
variable value stamps etc. etc., POSTAL STATIONERIES (old and modern), PRE-STAMP MAIL (with details
of each mark) and STAGECOACH MAIL (with good photos of all the existing marks). With fair prices in line
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with the current market. This is the most important work of its kind ever published on Argentina philately, an
essential guide both for beginners and advanced collectors, and also for stamp dealers and investors.
IMPORTANT: Heavy lot (3 kilos), shipping costs worldwide from Germany will be approximately US$60,
please bear this in mind before placing your bid.  
 
Jalil, Guillermo/Gottig, Jose Luis Spezialkatalog der Briefmarken und Postgeschichte Argentiniens
(2018/2019 Auflage), 2 Bände, Hardcover, 728 Seiten.  
 
Kostenlos herunterladbare Updates werden für spätere Ausgaben zur Verfügung stehen. Es enthält alle die
argentinischen Briefmarken, die bis Ende 2018 herausgegeben wurden, mit Fehlern,
Zähnungsunterschieden, Papiere, Wasserzeichen, usw. Mit Fotos der katalogisierten Sorten, und
Erklärungen, die den Lesern helfen die Identifizierung der verschiedenen Papiere, Drucke, Farbtönen, usw.
Es enthält auch vollständige Kapitel (mit Details und Abarten) auf: Dienstmarken, Telegraphenmarken,
Sparmarken, Marken mit variablen Wertstufen usw. Usw. Ganzsachen (alt und zeitgenössisch), Vorphilatelie
(mit Details zu jedem Stempel) und Postkutschenpost (mit guten Fotos von allen vorhandenen Stempeln). Mit
angemessenen Preisen im Rahmen des aktuellen Marktes. Dieses ist das wichtigste Werk von seines Art
jemals veröffentlicht auf Argentinien Philatelie, ein wesentlich Anhalt beide für Anfängerinnen und
fortgeschrittene Sammler, sowie für Briefmarkenhändler und investors. Bedeutender: schweres Los (3 Kilo),
Versandkosten alle Welt ab Deutschland wird  etwa EUR 60. 
 
Quelle: Verlagsinfo 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 

Copyright ©2024  -  PHILATHEK Verlagsauslieferung  -  http://philathek.com/katalogo Seite 2 von 2

http://philathek.com/katalogo/index2.php?page=shop.infopage&amp;vendor_id=1&amp;output=lite&amp;option=com_virtuemart&amp;Itemid=35
http://philathek.com/katalogo

